



Syndicat intercommunal du district de Porrentruy



Félicitations HCA !

Le Syndicat intercommunal du district de Porrentruy (SIDP), son comité et les maires du district de Porrentruy, saluent la victoire historique du HC Ajoie, vainqueur de la Coupe de Suisse.

Ce succès collectif, pour lequel chaque membre de l'équipe s'est surpassé, est le résultat de l'effort et de la combativité de tout un club qui a su trouver le chemin de l'excellence, malgré des moyens modestes. Ce caractère volontaire est le reflet de l'opiniâtreté et de l'enthousiasme qui animent notre région. C'est pourquoi toute la population jurassienne a pu se reconnaître dans le parcours exemplaire du HC Ajoie et peut aujourd'hui en être fière.

Cet effort, c'est aussi celui de tous les habitants du district de Porrentruy, des communes, du Canton, des donateurs, des sponsors qui ont accepté un investissement conséquent pour doter le Jura d'un stade de glace assaini, agrandi et digne des exploits du HCA. La victoire de ce dimanche est aussi la juste récompense de cet effort et démontre que tout est possible lorsque l'on croit en ses chances !

Le SIDP se réjouit donc d'accueillir le nouveau détenteur de la Coupe de Suisse dès la saison 2020-2021 dans ses nouvelles installations, de même que tous les amateurs et passionnés des sports de glace.